
Skandal um Pelze!
Beitrag von „darkdiver“ vom 19. Juni 2005 um 14:56

Wenn ich mir das überlege ist es absolut korrekt das Fleisch bei einem BIO-Bauer zu kaufen
auch wenn es doppel so teuer ist. Aber das Leben eines Tieres in artgerechter Haltung hat eben
seinen Preis. Von dem Töten des Tieres will ich nicht sprechen, ebenso wenig vom Transport
zum Schlachthof.

Was mich aber wirklich wütend macht  ist die Haltung der Tiere für die Modeindustrie,
wovon der Film handelt.

Da geht es nicht um die Gewinnung von Rohstoffen für unsere Nahrung. Sonder es geht nur
darum was Tiere erleiden müssen, damit irgend ein Mensch (  )einen Pelz tragen kann.

Grüße
Eric
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